
César Menotti dijo que 
no se usará el Mundial 
C o m o un arma política. 

B U E N O S A I R E S , 12 de m a y o . ( L a 
t í n i — E l d i rec to r técnico del seleccio
nado a rgen t ino de f ú t b o l , César L u i s 
M e n o t t i , a d v i r t i ó que "nad ie p re tenda 

usar e l M u n d i a l como a r m a po l í t i ca , 
porque es u n método o u n a m a n i o b r a 
abor rec ib le " , según u n a e n t r e v i s t a pe
r iod ís t i ca pub l i cada hoy a q u i . 

M e n o t t i , en declaraciones 
a la revista semana l "So
m o s " , f u s t i g ó la campaña 
que se real iza con t ra A r g e n 
t ina en a lgunos países euro
peos y d i j o que sus autores 
qu ie ren per jud ica r " 'd i recta
men te a l pueblo a rgen t ino , 
que t iene u n l e g i t i m o dere
cho a gozar de una f iesta 
co lor ida y v i t a l como es e l 
f ú t b o l " . 

Añad ió que lo,s a f i c iona
dos locales van a b r i n d a r su 
hosp i ta l idad v afecto a to
das las Selecciones que in 
te rvendrán en el to rneo, 
" s i n i m p o r t a r n o s qué siste
ma económico o qué régi 
men pol í t ico t i e n e n " . 

E l en t renador señaló que, 
f ren te a esa ac t i t ud " e x i g i 
mos una absolu ta rec ip ro
cidad de c r i t e r i o " , ríe m o d o 
que "as í como nosotros no 

cuest ionamos a nadie, que 
nadie nos cuest ione a no
sotros. 

"Que .nadie p re tenda usar 
e l M u n d i a l como a r m a pol í 
t ica, porque es u n método 
o una m a n i o b r a aborreci 
b le" , en fa t izó M e n o t t i . 

E n o t ro pasaje de sus de
claraciones, se r e f i r i ó a la 
faz netamente depo r t i va del 
ce r tamen y d i jo que no te
n ia n i n g ú n t e m o r personal 
por una m a l a actuación del 
seleccionado a n f i t r i ó n de la 
Copa del M u n d o . 

" A lo sumo tengo m iedo 
de que todo este proceso 
sea i n ú t i l por un p a r t i d o 
desa fo r tunado" , acotó 

Según ei técnico, su p r i n 
c ipal preocupación p o r aho
r a es l a " f a l t a de persona

l idad d e f i n i d a " , del equ ipo 
den t ro de l a cancha y d i j o 
que el lo e ra "e l r e f l e j o de l 
n a u f r a g i o y l a f a l t a de per 
sona l idad e s t r u c t u r a l del 
f ú t b o l a r g e n t i n o en ios ú l 
t i m o s veinte años" . 

Pese a ese inconven iente , 
e l e n t r e n a d o r destacó l a 
adhesión popu la r a su equ i 
po, que -- aseveró- - os u n 
fenómeno " n u n c a v is to has
ta ahora en el pa ís" . 

Exp l i có que ese respa ldo 
nace de la iden t i f i cac ión de 
los a f ic ionados con el f ú t b o l 
de hab i l idad, i n v e n t i v a y P¡-
oard ia que "nos hizo famo
sos en todo el m u n d o " . 

Consul tado sobre qué le 
f a l t a a l equipo local para 
g a n a r la Copa de! M u n d o , 
respond ió : " U n a m í n i m a do
sis de suerte. E l res to cor re 
por cuenta n u e s t r a " . 


